Canciller González-Olaechea reafirma compromiso de adhesión del Perú a la OCDE

26 de abril de 2024

El ministro de Relaciones Exteriores, Javier González-Olaechea, reafirmó ante el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Mathias Cormann, el compromiso del Perú en su proceso de adhesión a este organismo.

Durante una reunión sostenida en Paris, como parte de su viaje de trabajo, el canciller brindó detalles sobre los avances que presenta nuestro país en su proceso de incorporación al referido bloque.

En ese contexto, refirió que se sigue trabajando en la implementación de las recomendaciones formuladas por los comités que evalúan su candidatura.

"El Perú ha tomado con total seriedad cada una de las evaluaciones que componen este proceso", expresó el titular de Torre Tagle al secretario general de la OCDE.

Hasta el momento se han rendido evaluaciones de cuatro comités, en temas relacionados a la gobernanza pública y manejo presupuestal, entre otros. En dos de ellos se han brindado recomendaciones formales respecto a reformas que pide realizar.

En otro momento, en el Libro de Visitantes a la organización, el canciller González-Olaechea, escribió: "Es un placer encontrarme con el secretario general de la OCDE, Mathias Cormann, para ponerlo al día sobre los avances y esfuerzos que el Perú viene desplegando para su ingreso ante esa organización que, como canciller, ratifico con esta visita oficial", escribió el canciller peruano en el Libro de Visitantes de la sede del mencionado organismo, en París.

La OCDE es una organización internacional cuya misión es diseñar mejores políticas para una vida mejor. Integrada por principales potencias económicas, promueve políticas que favorecen la prosperidad, la igualdad, las oportunidades y el bienestar para todas las personas.

Otras reuniones

Por otro lado, González-Olaechea sostuvo una reunión con funcionarios del Directorado de Asuntos Legales de la OCDE, a cargo del proceso de adhesión del Perú.

Asimismo, el canciller se reunió con el secretario general del Bureau International des Expositions, Dimitrei Kerkentzes, a fin de abordar iniciativas conjuntas de cooperación en el marco del Programa de Refuerzo de Capacidades. También conversaron sobre la participación peruana en la Expo Osaka-Kansai 2025.

Cabe mencionar que en París González Olaechea también tuvo un encuentro con miembros de la comunidad peruana residente en dicha ciudad. "Juntos exploramos ideas para fortalecer la labor del consulado y la Cancillería", expresó en sus redes sociales.